



道の関係を更
年会議所と尾
の講演は、青
年会議所を成
功してこら
れた藤井先生
の講演は、青
年会議所と尾
の関係を更

（記事・拡大研修委員会 委員長 今岡正英）



2月例会は「地域密着とリーダーシップ」をテーマとし、担当させていただきました拡大研修委員会委員長の今岡です。この度の例会では、株式会社エイ・エス代表取締役の藤井純一先生にお越しいただきました。

藤井先生は、セレッソ大阪と北海道日本ハムファイターズという、Jリーグとプロ野球両方で経営の舵を取つてこられた唯一の方です。両球団において地域密着を成功させ、経営の立て直しにも成り功されてきました。

様々な手法で直しにも成り功されてきました。

2月例会

地域密着とリーダーシップ



2月 定時総会

2月例会にて2016年度、定時総会が開催されました。例年と同様本総会では2015年度決算案、本年度の予算案が上程され、麻生理事長が議長の元、全会一致で審議可決されました。この度の定時総会にて2015年度の全事業を無事終える事ができましたということです、2015年度本多理事長、事務局の皆様の活躍がまた1ページ刻まれた事と思います。また

地域密着という視点だけではなく、社員の意識改革やモチベーション改革、組織改編にも触られていきました。責任を持つって仕事に取り組む社員はどんどん登用、成果を出した社員には高い報酬、部長職を無くしたフランクな組織等。スピード感を持って取り組む大事さもお話ししていました。最後まで興味を持って聞くことができる内容であつたと感じています。

今回の例会には中小企業家同友会尾道支部・尾道しまなみ商工会青年部・拡大候補生にもご参加頂きました。来ていただき

（記事：村上成司）

2016年度の予算も決定し

太田監事、村上監事も監事

講評でも仰りましたが、単年

度制のJCが一年間の思いを

形にしていくには限られた予

算内で行う事業を効率的に行

い、その結果を大いに価値の

あるものとし、ありがたいと

いう気持ちをもつて委員会事

業を全員で盛り上げていま

しょう。本年も盛りだくさん

の事業があります。一年間気

を引き締めて取り組んでいき

たいと思います。

またこの度はご縁あって尾道青年会議所に入会させていただき、今以上に多くの方と出会い、自分の故郷である尾道についても多くのことを学べると思います。

常に目的意識を持って活動に参加し、少しでも尾道に貢献できるよう頑張ってまいります。

若輩者ではございますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

（記事：村上成司）

2月例会テーマ『地域密着とリーダーシップ』

JCI 2月例会テーマ『地域密着とリーダーシップ』

（記事：村上成司）

2月例会テーマ『地域密着とリーダーシップ』

出向報告

公益社団法人日本青年会議所 中国地区
広島ブロック協議会 地域再興委員会の
池田憲泰です。当委員会では、5月8日

(日)に尾道で開催される広島ブロック野
球大会並びに9月11日(日)に因島で開催

される広島ブロック大会、地域の持続性を
創出する事業を担当しており、2月13日
(土)福山で開催された第1回会員会議所

会議で上程をあげさせていただきました。また、3月
1日より開始しております地域再興
政策の募集や5月から始まります褒
章事業の募集準備を日本青年会議所

や各LOMと連携をとりながら推進してま
ります。まずは、5月8日に尾道の地に
てブロック野球大会、前日には前夜祭がご
ざいます。片岡実行委員長、大池副実行委
員長、高垣副実行委員長率いるLOM支援
特別実行委員会と当委員会で協力して設営
させていただきますので、みなさまご協力

のほど、よろしくお願い致します。

(記事・地域再興委員会委員長 池田憲泰)

まちづくり推進委員会 副委員長 島田 元太

まちづくり推進委員会 副委員長の島田と申します。当委員会では麻生理事長の掲げる「和」をもとに、中司委員長を筆頭に「関心」をテーマに奮闘中です。現在我々が暮す尾道を想い、事業を作り上げている段階です。お祭りの委員会ということもあり、メンバーの皆様には参加をお願いする場合が多くあると思いますが、是非ともお力添えを頂けたら幸いです。まずは、第73回みと祭が4月23日・24日と開催されます。当委員会と一緒に盛り上げていきましょう。皆様、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

(記事・地域再興委員会委員長 池田憲泰)

LOM支援実行特別委員会 副実行委員長 高垣 利将



LOM支援実行特別委員会では、3月例会事業、ブロック野球大会と並行しながら委員会を行っております。今が今年一番の忙しさとなっておりますが、このような早い時期にたくさんの議論を重ね、交流を多く持つことで、委員会メンバー同士の絆がすでに相当深まっているように感じます。3月例会では大池副実行委員長のおもいのこもった内容となっております。皆さんにとって大変有意義な時間になろうかと思います。またブロック野球大会では会員の皆様にご協力をお願いすることとなります。こちらのほうもよろしくお願ひいたします。

未来ビジョン委員会 副委員長 井上 智仁



2016年度 未来ビジョン委員会の副委員長を務めさせて顶いております、井上智仁です。

現在、当委員会は日本遺産を多くの人に知ってもらおうと事業展開する計画をしております。委員会メンバーが一丸となって、本年度初の事業に向け非常に団結しております。委員会の雰囲気も意見が活発で盛り上がっておりまます。今後は6月例会、夏期講習と事業が継続して行われる予定となり、忙しい時期を迎えます。6月例会においては、皆様ふるってご参加ください。

会員・地域交流委員会 副委員長 川原 浩太



前年度、副理事長を経験させていただいた中で本年度は副委員長という窓際族の川原です。

入会14年目にして初の理事そして委員長を務める山本慎也さんところへ配属され、あのとぼけというか独特的のキャラクターのもと、非常に楽しく委員会運営をさせていただいております。麻生理事長からいただいた私の役目はその委員長のキャラクターを生かしつつ、ぶつ飛んだ方向へ行かないよう管理する(笑)だそうです。

んん——、頑張ります!

総務広報委員会 副委員長 川崎 耕平



2016年度、総務広報委員会 副委員長を務めさせていただきます、川崎です。

総務広報委員会の業務は、どうしてもルーチンワークが多いですが、今年度は村上委員長のもと、既存の手法をただ繰り返すのではなく、未来に向けた新たな手法を考えていこうと進めています。

ラストイヤーで、初理事、初委員長を務められます、村上委員長を男にするべく、この一年間、縁の下の力持ちとして、当委員会を盛り上げて参りたいと思います。

皆様には、色々とお願いをすることもあるかと思いますが、何卒宜しくお願ひ申し上げます。

委員会紹介



まちづくり推進委員会 副委員長 島田 元太

まちづくり推進委員会 副委員長の島田と申します。当委員会では麻生理事長の掲げる「和」をもとに、中司委員長を筆頭に「関心」をテーマに奮闘中です。現在我々が暮す尾道を想い、事業を作り上げている段階です。お祭りの委員会ということもあり、メンバーの皆様には参加をお願いする場合が多くあると思いますが、是非ともお力添えを頂けたら幸いです。まずは、第73回みと祭が4月23日・24日と開催されます。当委員会と一緒に盛り上げていきましょう。皆様、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



地域教育推進委員会 副委員長 工藤 孝之

こんにちは!地域教育推進委員会副委員長の工藤です。若きリーダー、大西委員長のもと、現在は4月例会に向けて委員会メンバー一丸となり意見を出し合っているところです。

4月例会では命!でお馴染みのゴルゴ松本氏を講師として迎え、命の授業を公開例会としてテアトロシェルネにて開催します。他委員会メンバーの皆様もお知り合いなどを説いて頂けます。ご参加のほど是非よろしくお願ひします!



拡大研修委員会 副委員長 徳永 剛志

拡大研修委員会副委員長の徳永です。これから尾道JCの新たな歴史を私達と共に作り上げていく若き力を求めて、日々会員拡大活動に勤しんでおります。

早いもので当委員会も、予定者段階から含めると発足から約半年が経ちました。今岡委員長はじめ、当初はぎこちない雰囲気だった当委員会も、いい感じに和やかになり、活気づいてきました。担当例会も無事終えることができました。再びメンバー一丸となって拡大活動に邁進してまいりますので、引き続きご支援ご協力の程よろしくお願ひ致します。



理事セクレタリー 高橋 建太

2016年度事務局の理事セクレタリー、高橋健太です。本年度の事務局は、麻生裕雄理事長を筆頭に全員の团结力が強く、そして笑いもあり、その上とても楽しい事務局となっております。合同委員会では司会を担当したり、設営したりと委員会を運営する上で表に出ますが、尾道青年会議所全体を縁の下の力持ちとして、しっかりと会を支えていかなければと思います。早いものでもう3月ですが今年1年間、どうぞ宜しくお願ひ致します!



(日)に尾道で開催される広島ブロック野球大会並びに9月11日(日)に因島で開催される広島ブロック大会、地域の持続性を創出する事業を担当しており、2月13日(土)福山で開催された第1回会員会議所

会議で上程をあげさせていただきました。また、3月

1日より開始しております地域再興政策の募集や5月

から始まります褒章事業の募集準備を日本青年会議所

や各LOMと連携をとりながら推進してま

ります。まずは、5月8日に尾道の地に

てブロック野球大会、前日には前夜祭がござります。片岡実行委員長、大池副実行委員長、高垣副実行委員長率いるLOM支援特別実行委員会と当委員会で協力して設営させていただきますので、みなさまご協力のほど、よろしくお願ひ致します。

(記事・地域再興委員会委員長 池田憲泰)

2016年度公益社団法人日本青年会議所 次世代グループ JCヴィレッジ運営会議の副議長を仰せつかりました加度です。この会議体は、東京一極集中を打破するために、

地方に新たな魅力の創出と人を呼びこむ流れを作ることが目的です。経済特別区、新たな域内循環システム、国の補助金活用など壮大な手法も視野に入れ、神奈川県三浦市、岐阜県美濃加茂市、沖縄県宮古島市の3市にて行わられる「社会実験」のための議案作成に注力しています。

4月例会を担当さ

せて頂きます地域教育推進委員会、委員長の大西です。

4月例会は一般の方にも来場して頂く事が出来る公開例会を開催致します。

お笑いコンビTIMのゴルゴ松本氏に講演をして頂き、次世代を担う子ども達や大人達に聞いてもらう事で言葉の素晴らしさや、言葉で伝える事の大切さを学び、我々も会社、家庭そして社会で尾道青年会議所のテーマである「和」となるようなヒントを持ち帰って頂きたいと考えます。奮ってご参加頂ければ、よう心からお待ちしております。

来る3月19日に月に一度の全体会議が尾道の地で開催されます。全国各地からJCヴィレッジ運営会議に出向している約60名が尾道に来られます。尾道LOMの総力をあげて、最高のおもてなしをして、全国に尾

道の良さを発信したいと思います。本当に志の高い方ばかりです。是非このような方々と親交を深め、今後のJC活動の一助となる機会になれば良いと思います。

4月例会は一般の方にも来場して頂く事が出来る公開例会を開催致します。

お笑いコンビTIMのゴルゴ松本氏に講演をして頂き、次世代を担う子ども達や大人達に聞いてもらう事で言葉の素晴らしさや、言葉で伝える事の大切さを学び、我々も会社、家庭そして社会で尾道青年会議所のテーマである「和」となるようなヒントを持ち帰って頂きたいと考えます。奮ってご参加頂ければ、よう心からお待ちしております。



に月に一度の全体会議が尾道の地で開催されます。全国各地からJCヴィレッジ運営会議に出向している約60名が尾道に来られます。尾道LOMの総力をあげて、最高のおもてなしをして、全国に尾道の良さを発信したいと思います。本当に志の高い方ばかりです。是非このような方々と親交を深め、今後のJC活動の一助となる機会になれば良いと思います。

(記事・JCヴィレッジ運営会議副議長 加度亮平)



拡大研修委員会、委員長の今岡です。2月19日に開催しました会員拡大推進会議において、前回東広島青年会議所の方々に教えて頂きました手法(マンダラシート)を活用し、新たに約30名の新規拡大候補者をピックアップしました。会議では対象者の情報も共有することができます、あとは訪問していくのみとなっています。

現在、仮入会申込みを頂いているのは3名です。入会意思があるのにまだ申込みを頂いてない方はたくさんいらっしゃいます。どんどん訪問して申込書をもらっていくつもりです。どうぞお問い合わせ下さい。

現在、仮入会申込みを頂いているのは3名です。入会意思があるのにまだ申込みを頂いてない方はたくさんいらっしゃいます。どんどん訪問して申込書をもらっていくつもりです。どうぞお問い合わせ下さい。

拡大研修委員会、委員長の大西です。2月19日に開催しました会員拡大推進会議において、前回東広島青年会議所の方々に教えて頂きました手法(マンダラシート)を活用し、新たに約30名の新規拡大候補者をピックアップしました。会議では対象者の情報も共有することができます、あとは訪問していくのみとなっています。

現在、仮入会申込みを頂いているのは3名です。入会意思があるのにまだ申込みを頂いてない方はたくさんいらっしゃいます。どんどん訪問して申込書をもらっていくつもりです。どうぞお問い合わせ下さい。

